

# Nuestra Vida

## VISITAS Y VIAJES

Aunque todo el tiempo disponible lo tenemos puesto en nuestro Concurso de Entidades Fotográficas, todavía nos queda el suficiente para continuar tratando asuntos de importancia, como el de visitas y viajes, de índole fotográfica, a distintos lugares de la provincia.

Ha sido elegido, para nuestro primer desplazamiento próximo, el de las Lagunas de Ruidera, viaje que, como los anteriores, esperamos sea realizado por bastantes agrupados. Como el que más y el que menos ya las conoce, en esta ocasión, solo se preocuparán de buscar buenos encuadres para sus fotos.

El lugar para la exposición de las obras está por determinar, pues parece ser que a cualquiera de las firmas turísticas de aquella zona, puede que les interese patrocinarla.

Se cuentan, en principio, con un número limitado de plazas, las que serán ampliadas en caso necesario.

Próximas visitas a realizar: Puertollano y su complejo industrial, Alcázar y Manzanares con sus polígonos de desarrollo, Valle de Alcudia, Fuencaliente, La Garganta del Buen Agua, etc., lugares todos ellos, de sobradas bellezas naturales para la práctica de nuestro arte.

## NOTICARIO DE «LA CARDENCHA DE ORO»

Se nombró el Jurado Calificador que, como se indican en las Bases, estará formado por nuestros Presidente, Vicepresidente, Secretario y Vocal Artístico, los cuales estarán auxiliados en su tarea por D. Ignacio Barceló, que actuará como Secretario-Asesor del Salón.

El próximo Salón lo presidirá la persona designada por la Entidad ganadora del Trofeo. Ni que decir tiene que este representante será nuestro Invitado de Honor.

Igualmente se nombró la Comisión Receptora y parece ser que, su labor, será de aùpa. Ha de dejar todo preparado, en solo cinco días, para que el Jurado, sin molestias de ninguna clase, visite el Salón ya montado y valore las obras expuestas.

Con este Boletín se envía la reproducción del Trofeo, el cual esperamos sea del agrado de las distintas Entidades, y luchen por su conquista.

Su inauguración será, Dios mediante, alrededor de las 12:30 horas del día 25 de mayo, festividad del Corpus Christie, por las Autoridades y, a conti-